



# よわらっこ



日南市立榎原中学校だより 令和3年度 6月号 TEL:0987-68-1004 FAX:0987-68-1592

E-mail: 4225ja@miyazaki-c.ed.jp 文責:教頭 R3.6.18(金)

## 生徒総会

5月26日(水)に生徒総会が行われました。令和3年度の生徒会スローガンは、『挑～自ら挑戦 未来のために走り回れ～』です。このスローガンには、榎原中をより一層素晴らしい学校にするために、勇気をもって自分から一歩踏み出して何事にも積極的に行動できる生徒会を目指そうとの思いが込められています。そこで、「自ら積極的に動くためには、どうすればよいか」という中心議題について、全校生徒で討議して、今年度の



実践事項を3つ決定しました。今後の生徒会活動では、生徒一人一人が主役となってさらに活躍の場が広がることを期待しています。一方、学校への要望事項に関しては、どれも前向きに検討して回答をしました。その中で、今回認可した黒の靴下は、早速多くの生徒が着用するようになり、主流となっています。ただ、理科室にエアコンを付けて欲しいという要望については、今のところ難しい状況です。

## 職業講話

学校が計画する体験活動では、地域の有識者(専門的な知識や技能の保有者)等を招いて、講話や実演をお願いしたいことがあります。そんな時にすぐに相談にのってくださるのが、学校支援地域コーディネーターの鶴元 寛さんです。今回は、2・3年生が9月に実施を予定している職場体験の事前学習として、「仕事(働くこと)とは」と題して話をしていただける方を依頼しました。するとすぐに、上講地区の自治会長をされている高橋邦彦さんを紹介していただきました。高橋さんは、長年、特別養護老人ホームの園長をされていた方で、その当時どのような思いや誇りをもって仕事をしてきたかについて、わかりやすく語っていただきました。どちらかという、いわゆる“3K”と敬遠されがちな職場ですが、それを、感動・感激・感謝と言い換え、職員一人一人がプロ意識を高くもって仕事をするためにはどうすればよいかなど、生徒にとって大変貴重な話を聞くことができました。榎原地区には、学校のために快く協力してくださる方々が多くいらっしゃることに毎回感謝しています。



**教育実習** 5月31日からの3週間、本校出身の山田未悠さんが、教育実習を行いました。山田さんは、理科の教員になることを目指しています。

【山田先生より】私が教員を目指すようになったきっかけは、中学校の時の理科の先生です。その先生は厳しい先生でしたが授業は面白く、そして良いことはしっかり褒めてくれました。私はなんとなく教員っていいなと思っていました。大学に入り、理科の教員免許が取れることを知り、本格的に教員を目指すようになりました。中学校で自分の将来の目標を決めている人は少ないと思いますが、些細なきっかけで夢や目標が見つかると思うので、色々なことに興味をもち、たくさんの人と接してみてください。



### 地区中総体の結果



地区中学校総合体育大会が12日、13日にありました。本校の男子バレーボール部は、初戦で吾田中と対戦し、残念ながら、0-2で負けてしまい、県大会出場はなりません。3年生にとって最後の試合となった次戦の北郷中との対戦でも、第1セットを逆転で取られて後がなくなりましたが、続く第2、第3セットを奪い返して、勝利しました。北郷中とは今年の3月までは合同チームとして一緒に練習してきた仲でしたので、最後に単独チームで対戦



することができて、良い思い出になりました。一方、バドミントン女子シングルスに出場した山口依智子さんは、目標だった優勝はできなかったものの、2位となり7月に行われる県大会への出場が決まりました。県大会での更なる活躍を期待して、みんなで応援したいと思います。

### 7月の行事予定表

1	木		16	金	薬物乱用防止教室
2	金		17	土	
3	土		18	日	
4	日		19	月	
5	月		20	火	
6	火	性教育	21	水	結団式 終業式
7	水		22	木	海の日
8	木	ものづくり体験学習	23	金	スポーツの日 夏季休業(8/24迄)
9	金		24	土	県中総体
10	土		25	日	県中総体(バドミントン)
11	日		26	月	県中総体
12	月		27	火	
13	火	参観日 高校説明会	28	水	
14	水		29	木	
15	木		30	金	
			31	土	

**榎原歳時記** 2月に農林振興局からいただいた5鉢のコチョウランは、6月になってほとんど花が散ってしまいました。そこで、鉢から取り出して植え替えを行いました。大きな鉢から植物を取り出してみると、中にはさらに小さな鉢が3つあり、それぞれの鉢から長い茎が一本伸びて、花をつけていたことを知りました。そんなことにも気付かないまま鑑賞していたことを反省しながらも、また茎が伸びていくことを期待して、世話を続けたいと思います。

